ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Baleares referente a la composición del Tribunal y la lista de aspirantes admitidos al concurso convocado para cubrir · la plaza de Aparejador de esta Corporación.

El «Boletin Oficial» de la provincia número 15.187, de 1echa 3 del actual, publica la composición del Tribunal y la iista de aspirantes admitidos al concurso convocado para cubrir la plaza de Aparejador de esta Corporación.

Lo que se hace público para general conocimiento

Palma de Mallorca, 5 de marzo de 1964—El Presidente.—

1.355-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Cádiz re-ferente a la oposición para cubrir tres plazas de Oficia-les Técnicos de Contabilidad.

Relación de señores admitidos:

Por Decreto del excelentísimo señor Presidente han sido admitidos los siguientes señores: Don Esteban Rodríguez Mainé, don José Antonio Micheo de la Loma y don Manuel del Río

Composición del Tribunal:

Presidente: El de la Corporación, excelentísimo señor don Alvaro de Domecq y Díez, o, en ausencia del mismo, el Diputado provincial don Adolfo Núñez Palomino.

Vocales: Ilustrísimo señor don Antonio Miño Fugarola, Jefe del Servicio Provincial de Inspección y Asesoramiento a las Corporaciones Locales; don José Ramón del Rio García de Sola, Abogado del Estado Jefe en la provincia, o en sustitución, el Abogado del Estado don Gabriel Sánchez de Lamadrid y Sandoval; don Alberto García Campo, Encargado de la cátedra de «Contabilidad aplicada» en la Escuela Profesional de Comercio, de Cádiz; don Juan Tamariz-Martel Fabre, Secretario general de la Corporación, o don Eduardo Baraja Carceller, Oficial Mayor Letrado de la misma, y don Enrique Villaverde Alcaín, Interventor de Fondos de la Corporación, o don Juan B. del Pozo Luque, Viceinterventor de Fondos de la misma.

Secretario: Don José Antonio Núñez Blanco, Oficial del Cuerpo Técnico Administrativo Provincial.

Cuerpo Técnico Administrativo Provincial.

El plazo para la admisión de reclamaciones es de quince días hábiles, contados a partir de la fecha de publicación de este anuncio en el «Boletin Oficial del Estado».

Cádiz, 2 de marzo de 1964.—El Presidente accidental, José

R. Barcón Furundarena.—1.326-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Santander por la que se hace público el nombre del aspirante ad-mitido al concurso para provisión de una plaza de Delineante en esta Corporación.

Por Decreto de la Presidencia, de fecha 3 del actual, acordó declarar admitido al expresado concurso al único aspirante, don Jaime García Serrano.

Lo que se hace público, a tenor de lo prevenido en el ar-tículo séptimo del Decreto de la Presidencia del Gobierno de

Santander, 5 de marzo de 1964.—El Presidente, Pedro de Escalante y Huidobro.—1.330-A

RESOLUCION del Ayuntamiento de Prat de Llobregat por la que se hace público el Tribunal calificador de los ejercicios de la oposición para la provisión de cua-tro plazas de Auxiliares Administrativos vacantes en la plantilla de esta Corporación y se señala fecha para el comienzo de los ejercicios.

Tribunal calificador de los ejercicios de la oposición para la provisión de cuatro plazas de Auxiliares Administrativos vacantes en la plantilla de este Ayuntamiento, publicada en el «Boletin Oficial del Estado» y de la provincia números 264 y 249, de fechas 4 de noviembre y 17 de octubre de 1963, respectivamente, y cuya relación de aspirantes admitidos y excluídos fue publicada asimismo en el «Boletín Oficial del Estado» y de la provincia números 4 y 10, de fechas 4 y 11 de enero último, respectivamente respectivamente.

Presidente; Don Máximo Simon Pérez, Alcalde-Presidente de este Ayuntamiento, y como sustituto don Jaime Salles Puges, primer Teniente de Alcalde-Delegado de Gobernación.

Vocales: Don Manuel Serra Dominguez, Profesor adjunto de Derecho Procesal, y como Vocal suplente don Juan Rivero Lamas, Profesor adjunto de Derecho del Trabajo, en representación de Profesorado oficial.

Don Pedro Lluch Capdevila, Jefe del Servicio Provincial de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales, y como Vocal suplente don Augusto Maria Casas Blanco, Jefe de la Sección primera de dicho Servicio, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Secretario: Don Fernando Albasañz Gallán, Secretario de la

Secretario: Den Fernando Albasanz Gallan, Secretario de la Corporación, y como sustituto don Baudilio Costafreda Camp-many. Oficial del Negociado de Gobernación del propio Ayuntamiento

Los ejercicios de la oposición tendrán lugar en esta Casa Consistorial el día 4 de junio próximo, a las diez horas. Lo que se hace público para general conocimiento. Prat de Llobregat, 7 de marzo de 1964—El Alcalde, Máximo Simon Pérez.—2.001-E.

Otras disposiciones III.

MINISTERIO DE JUSTICIA

RESOLUCION de la Dirección General de los Registros y del Notariado en el recurso gubernativo interpuesto por el Procurador don Julio Souto Rodriguez, contra calificación del Registrador de la Propiedad de Alicante en un mandamiento de anotación de embargo

Exemo. Sr.: En el recurso gubernativo interpuesto por Procurador don Julio Souto Rodriguez, contra calificación del Registrador de la Propiedad de Alicante, denegatoria de anota-ción de un mandamiento de embargo, pendiente en este Centro.

eion de un mandamiento de embargo, pendiente en este Centro, en virtud de apelación del recurrente;
Resultando que don Julio Souto Rodriguez formulo demanda ejecutiva ante el Juzgado de Primera Instancia de Chantada (Lugo) contra don Rafael Lobregat Nadal, mayor de edad, casado, industrial, vecino de Alicante, en reclamación de 300.625 pesetas, importe de una letra aceptada por el último, así como los intereses legales a partir de la fecha del protesto; que despachada ejecución y librado exhorto al Juzgado de igual clase, decano de Alicante, se trabó embargo en los siguientes inmuebles:

Un terreno solar situado en esta ciudad (Alicante), calle de Pintor Gisbert, sin número, en el barrio de San Blas, de una superficie total de 133 metros cuadrados, lindante, al Norte, en una línea de ocho metros, con propiedad del señor Llobregat; al Este, en una linea de 16,66 metros, con propiedad de don José María Diez, y al Oeste, en una linea de igual longitud, con propiedad de doña Encarnación Bevia, inscripción primera, finca número 32.798, folio 64, libro 670, habiéndose edificado sobre la descrita finca una casa, con planta baja, dedicada a almacén, y dos pisos, terminando con una terraza, de cuya edificación no se ha presentado declaración de obra nueva en el Registro; y

2) Un terreno situado en esta ciudad (Alicante), partida de San Blas, de figura irregulár, con fachada a la calle de Carlota Pasarón, de una superficie total de 146 metros cuadrados, lindante, al Norte, en una linea de 15.45 metros, con propiedad de doña Encarnación Bevia; Sur, en una linea de 23 metros con propiedad de don Rafael Peñalvá; Este, en una linea de tres carmentes el primero de Norte a Sur, en 130 metros; el segunsegmentos, el primero de Norte a Sur. de 1.30 metros; el segundo, de Oeste a Este, de 6.30 metros, con propiedad de don Rafael Llobregat, y el tercero, nuevamente de Norte a Sur, de 6,50 metros, con finca de don Jesús Sellés, y por el Oeste, en una línea de 4.30 metros, con la calle de Carlota Pasarón, como se ha indicado, inscripción primera, finca número 33.337, folio 10, libro 651; y que decretada la cantación prayectiva de embargo bro 661; y que, decretada la anotación preventiva de embargo en los bienes descritos, se libró, por duplicado, el correspondien-te mandamiento, con inserción de la descripción de las fincas. y de la providencia que se decretaba la anotación, haciendo constar la firmeza de este proveído; .

Resultando que presentado en el Registro el anterior mandamiento fue calificado con la siguiente nota: «Suspendida la anotación preventiva de embargo ordenada en el procedente

mandamiento, porque teniendo las fincas embargadas carácter ganancial, por figurar inscritas a nombre de don Rafael Llobregat Nadal, por agrupación de dos que adquirió por compra durante el matrimonio con doña Dolores Busquiel Llobregat, se demanda solamente al señor Llobregat Nadal y no a ambos cónyuges, como es lo procedente, para dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 1.413 del Código Civil y 144 del Raglamento Hipotecario; tomándose en su lugar anotación de suspensión por plaza legal, en el tomo 1.031 del Archivo, Noró 170 de Alicante, folio 164, finca 32.798, anotación letra A. Y en el tomo 1.017, libro 661 de Alicante, folio 10, finca 32.337, anotación letra A»; y que por providencia de 27 de febrero de 1960, dictada por el Juzgado de Primera Instancia de Chantada, de conformidad con lo dispuesto por los artículos 96 de la Ley Hipotecaria y 204 de su Reglamento, se prorrogó hasta ciento ochenta dias el plazo de las anotaciones de suspensión tomadas por el Registrador; por el Registrador;

Resultando que contra la anterior calificación, el interesado interpuso recurso gubernativo y alegó: Que la suspensión del Registrador no se ajusta a Derecho, pues frente a la afirmación de la necesidad de ser dirigida la demanda, también contra la de la necesidad de ser dirigida la demanda, también contra la esposa del ejecutado, se opone el hecho de que la letra base de la reclamación había sido aceptada por aquél y el adeudo derivaba de la compraventa de un camión «Pegason, interviniendo en el contrato únicamente el esposo, frente al cual sólo era dable interponer la demanda ejecutiva; que dirigir la acción contra la mujer daria lugar a que el Juzgado denegase la ejecución en cuapto a ella, al entrar en juego la excepción cuarta del artículo 1.467 de la Ley de Enjudiamiento Civil, corriendose el peligro de que pudiesen ser impuestas las costas al acreador ejecutante: que tratándose de la vía de apremio de una enaiese el peligro de que pudiesen ser impuestas las costas al acreedor ejecutante; que tratándose de la vía de apremio de una enajenación forzosa, impuesta por la Ley y no sometida a la voluntad del deudor, con arreglo al artículo 1.413 del Código Civil, en su redacción vigente, el marido, y en su caso el Juzgado a nombre del mismos (artículo 1.514 de la Ley rituaria) podrá e incluso deberá enajenar los bienes de la sociedad de gananciales para pagar al acreeder; y que si fuese necesario demandar a la mujer, la Ley serviría de trampolin para crear una insolvencia aparente del marido deudor, que teniendo bienes gananciales con su mujer, no quisiera pagar, haciéndose así imposible la efectividad de su obligación;

Resultando que el Registrador informó: Que después de la

Resultando que el Registrador informó: Que después de la reforma del artículo 1.413 del Código Civil por la Ley de 21 de abril de 1958, la facultad de disposición en cuanto a los bienes gananciales, ha sufrido un cambio de orientación en pro de una mejora en la condición civil de la mujer casada, cuando una mejora en la condición civil de la mujer casada, cuando se trata de bienes inmuebles y establecimientos mercantiles, para cuya enajenación u obligación, a titulo oneroso, exige dicho artículo el consentimiento de la mujer o, en su defecto, autorización judicial a solicitud fundada del marido; que si la anotación preventiva de embargo fleva en si una vocación al valor en venta debe suponer que la facultad de enajenar radica en la persona contra quien se dirige para que ésta o el Juez en su nombre, pueda hacer uso de dicha facultad; que el Reglamento Hipotecario, en su reforma de 14 de febrero de 1947, en los artículos 95 y 96 exigia para los actos de disposición de los bienes inscritos a pombre de la mujer, consentimiento del marido, contrariamente al artículo 1.413 del Código Civil, y dando un paso más, en la reforma de 17 de marzo de 1959, exige, en el artículo 144, cuando se decreta embargo sobre bienes pertenecientes a la sociedad de gananciales, que se llenen los siguientes requisitos: tes requisitos:

a) Que las deudas y obligaciones contraidas por cualquiera de los cónyuges sean a cargo de la sociedad de gananciales, ca-rácter que no se puede negar a la que es objeto de este recurso.

b) Que los bienes embargados resulten inscritos a nombre de la mujer o del marido o de ambos, indistintamente, por ad-quisición a título eneroso sin constar la pertenencia exclusiva del dinero a uno de los cónyuges, circunstancia que también se da en este caso, pues las dos fincas embargadas resultan inscritas a nombre de don Rafael Llobregat Nadal, que las adquirió en estado de casado con doña Dolores Busquiel Llobregat sin que conste que el dinero importe del precio fuese de su exclusiva pertenencia, y

c) Que la demanda haya sido dirigida contra ambos cónyuges, requisito que resulta incumplido; y que, según lo preceptuado en el artículo 1.413 del Código Civil y 144 del Reglamento Hipotecario, no procede la anotación preventiva del embargo trabado en tanto no se dirija la demanda contra los dos

Resultando que el Juez de Primera Instancia Decano de Alicante informó en el sentido de que después de la reforma del artículo 1.413 del Código Civil por la Ley de 24 de abril de 1958 y del 144 del Reglamento Hipotecario por el Decreto de 17 de marzo de 1959, resulta indudable que para anotar un embargo sobre bienes gananciales, como consecuencia del procedimiento ejecutivo por deudas del marido contraídas durante el matrimonio, es necesario que la demanda ejecutiva vaya dirigida también contra la mujer, lo que supone una marcada contradicatón con la legislación anterior y con la vizente Ley de tradictión con la legislación anterior y con la vigente Ley de Enjuiciamiento Civil, que es de esperar se solucione legislati-vamente, pero mientras esto no ocurra, la posición del Regis-trador es correcta;

Resultando que el Juez de Primera Instancia de Chantada informó en el sentido de que la obligación contraida por don Rafael Llobregat Nadal durante su matrimonio con doña Dolores Busquiel Llobregat, al adquirir un camión «Pegaso», es una deuda a cargo de la sociedad de gananciales; que si los bienes embargados figuran inscritos como gananciales, es indudable, conforme a la nueva redacción dada al artículo 144 dudable, conforme a la nueva redacción dada al articulo 144 del Reglamento Hipotecario, que debe suspenderse la anotación preventiva de embargo por no haber sido dirigida la demanda contra ambos cónyuges; que entre el Código Civil, la legislación hipotecaria y la Ley de Enjuiciamiento Civil, existe cierta discrepancia, que es de esperar se subsane; y que considera acertada la calificación del Registrador al suspender la anotación prayentina del embargo:

tada la calificación del Registrador al suspender la anotación preventiva del embargo;
Resultando que el Presidente de la Audiencia confirmó la calificación registral con imposición de costas al recurrente, dado que la redacción de los artículos 1.413 del Código Civil y 144 del Regiamento Hipotecario, es terminante y resulta evidente que el marido necesita el consentimiento de la mujer, o, en su defecto, autorización judicial, para disponer de immedian partenesistas el consentimiento de la mujer. bles pertenecientes a la sociedad de gananciales, como asimismo que la demanda que lleve aparejado posible o probable embargo sobre bienes pertenecientes a esa sociedad, debe ser dibargo sobre bienes pertenecientes a esa sociedad, debe ser dirigida contra ambos esposos; y que, como el procedimiento ejecutivo no se dirigió contra el marido, y lo que se solicitaba era una anotación preventiva de embargo sobre bienes que por haber sido adquiridos durante el matrimonio, pertenecen a la sociedad de gananoiales, por las razones y argumentos jurídicos expuestos en su informe por el Registrador, coincidente con los de los Jueces de Primera Instancia de Alicante y Chantada, este recurso carece de base jurídica y debe ser desestimado, declarándose subsistente la nota impugnada;

Vistos los artículos 1408 y 1413 del Código Civil: 42 y 43 de

Ciarandose subsistente la nota impugnada;
Vistos los artículos 1,403 y 1,413 del Código Civil; 42 y 43 de
la Ley Hipotecaria; 95, 96 y 144 del Reglamento para su ejecución; la sentencia del Tribunal Supremo de 5 de mayo de
1960, y las Resoluciones de este Centro de 22 de noviembre de
1929 y 11 de febrero de 1964:
Considerando que la cuestión planteada en este expediente

Considerando que la cuestión planteada en este expediente es sustancialmente igual a la que motivó la Resolución de 11 de febrero de 1964 y se ha discutido por los interesados con idénticas alegaciones y fundamentos legales, por todo lo cual procede reiterar la doctrina de la expresada Resolución, que consiste esencialmente en declarar que es necesario para poder practicar una anotación preventiva de embargo sobre blenes presuntivamente conceptioles en virtud de la dispuesta en el ar presuntivamente gananciales, en virtud de lo dispuesto en el artículo 144 del Reglamento Hipotecario, modificado por el Decreto de 17 de marzo de 1959, que la demanda ejecutiva se haya dirigido contra el marido y la mujer,

Esta Dirección General ha acordado confirmar el auto ape-

Lo que, con devolución del expediente original, comunico V. E. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 21 de febrero de 1964.—El Director general, José

Excmo. Sr. Presidente de la Audiencia Territorial de Valencia.

MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN de 4 de marzo de 1964 sobre cambio de titularidad depósito necesario, modificaciones estatutarias, cambio de domicilio y nuevo capital social de la entidad «La Humanitaria, S. A.».

Ilmo. Sr.: Vista la solicitud formulada por «La Humanitaria, S. A.», de Seguros, con domicilio en Valencia, calle de Cirilo Amorós, 21, en demanda de aprobación de las modificaciones estatutarias introducidas por acuerdos de las Juntas generales exy 6 de noviembre del año 1961, en cuanto a cambio de domicilio social y aumento de su capital social desde 100.000 a 250.000 pesetas, crya justificación documental ha sido aportada por la entidad, con las escrituras notariales correspondientes y el testimonio acreditativo de la efectividad de la suscripción y desembles del circlo corritato.

bolso del citado capital.

Visto el favorable informe emitido por la sección primera de Visto el favorable informe emitido por la sección primera de ese Centro directivo, y de conformidad con la propuesta de V. I., Este Ministerio ha tenido a bien acceder a lo solicitado, concediendo la aprobación de las modificaciones estatutarias de referencia, autorizando el uso público por la entidad, de la nueva cifra de su capítal social de 250.000 pesetas, totalmente suscrito y desembolsado, con aprobación de la documentación aportada que se ajusta a las vigentes disposiciones legales y reglamentarias.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos oportunos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 4 de marzo de 1964.—P. D., Juan Sánchez-Cortés.

Ilmo Sr. Director general de Seguros